



Les Petits Potins de L'Eclaireur



Un tournage avec un comédien de la télé !



Depuis plusieurs années, la Fondation Action Enfance, qui gère notamment le Village d'enfants d'Amilly (il y en a 15 en France), organise un concours de court métrage auquel prennent part les jeunes dont elle a la charge. La 6^e édition d'« Action Enfance fait son cinéma » est en cours. La semaine dernière, des enfants de 8 à 13 ans ont pris part au tournage du petit film qui représentera le « Village » d'Amilly, sous la direction du réalisateur Lucas Poisson, élève de l'école spécialisée audiovisuel, 3iS. Les jeunes acteurs ont eu l'agréable surprise de pouvoir donner la réplique au comédien

Thomas Da Costa, qu'on voit dans la série quotidienne de TF1 « Ici tout commence ».

Le court métrage a pour titre « Des bonbons », il sera bientôt finalisé et pourra être vu sur les réseaux sociaux. En juin, lors d'une cérémonie se déroulant au Grand Rex à Paris, les meilleurs seront récompensés par un jury mêlant public et professionnel (photo Sylvain Riollet).

Un chef ferriérois champion d'Europe des produits tripiers



Le chef Rémy Mariolles, du restaurant Le Cheval Blanc (Hôtel de l'Abbaye) à Ferrières-en-Gâtinais, a remporté le championnat d'Europe des produits tripiers aux halles de Rungis. Le prix lui a été remis dimanche, au Salon international de l'agriculture. « Son ris de veau en deux façons légumes acidulés pommy granny vinaigrette moutarde d'Orléans a fait fondre le jury », résume la Confédération nationale de la triperie française. Rémy Mariolles, Meilleur ouvrier de France en 2018, ajoute donc une nouvelle ligne à un CV déjà riche à son jeune âge.

Contre la recrudescence des crottes de chien !



Trop, c'est trop. Le service « Vie dans la ville » de Montargis vient de lancer une campagne de sensibilisation contre les déjections canines sur la voie publique. Elle invite ainsi tous les propriétaires de chiens à ramasser les crottes de leurs compagnons. Cette campagne qui touche en priorité les quartiers des Ursulines, des Recollets et de la rue du Loing va être rapidement étendue à toute la ville, font savoir les services de la ville. De grands panneaux seront ainsi placés à des endroits stratégiques de la ville. Parallèlement, les premières amendes de la police municipale sont tombées, notamment esplanade Tabarly, rue du Général-Leclerc et rue Cours Jean-Dupont. « Les contrôles vont être renforcés. Lapo-lice municipale a ordre de verbaliser », indique la Ville. **Vendredi, c'est le « p e r c e n t » en Forêt**



Ce vendredi, le lycée en Forêt aura pour certains élèves des allures de fête ! Organisé par le conseil de vie lycéenn e, c'est le « percent »... une manifestation réservée aux classes de terminale, pour fêter l es « 100 jours avant la première épreuve du baccalauréat », celle de philosophie. Les lycéens de terminale sont donc invités à venir déguisés. Il y a aura un défilé et un concours de déguisement (en photo, certains des participants de l'an dernier, Facebook LEF).

Des livres pour libérer la parole des femmes



Tous les ans, l'antenne montargoise de l'association Femmes Solidaires marque la Journée internationale des

droits des femmes par un événement local ouvert au grand public (lire page 7). Parmi les rendez-vous qui jalonnent la journée de ce mercredi 8 mars, on pourra aussi retrouver des bénévoles de l'association dans l'espace culturel du centre commercial Leclerc d'Amilly. Outre la fresque que l'association a réalisée sur ce thème des droits des Femmes avec le club d'art des Quatre-Saisons (notre photo), on trouvera un point de vente de livres féministes et d'autrices présentés de 11 à 12 heures, puis de 15 à 17 heures.

Pascal Danel en concert à Ferrières



Le chanteur Pascal Danel réside dans le Gâtinais mais on l'a rarement vu en concert chez nous. On viendra donc applaudir en nombre le créateur des « Neiges du Kilimandjaro » et de « La plage aux romantiques » le 10 juin à Ferrières-en-Gâtinais.

Les réservations sont d'ores et déjà ouvertes sur le site Internet www.lounakamusic.fr

« Douce Mémoire » enregistre à Amilly



Mi-février, l'ensemble tourangeau Douce Mémoire a été accueilli en résidence à Amilly pour y enregistrer son prochain album, « L'Amour de moy », un répertoire inspiré de « chansons populaires des villes et des champs au temps de Louis XII ». L'ensemble reviendra à Amilly en 2024, en concert cette fois. Il déploiera en public sa « Roulotte d'Arlequin », une comédie musicale Renaissance librement inspirée de la comédie madrigalesque « La Pazzia Senile » d'Adriano Banchieri (1603) et des chansons italiennes des années 1960.

■

